
Chers parents florimontains, 

Aujourd’hui, c’est avec une immense émotion que j’écris ce dernier 
message, après 11 années de bénévolat au sein de l’APEF. 11 ans de projets, 
de rencontres, de défis, mais surtout de moments de partage et 
d’engagement qui ont marqué ma vie en tant que parent et, je l’espère, 
celle de notre belle communauté florimontaine. 

Quand je regarde en arrière, je ressens une profonde fierté d’avoir 
contribué à faire évoluer l’APEF, à changer sa portée, et la perception 
qu’on pouvait en avoir. Nous avons grandi ensemble, innové, et surtout, ce 
qui m’est très cher, nous avons créé du lien. 

Je repense bien sûr au Marché de Noël version 2.0, devenu un événement 
emblématique de l’institut, ou recevoir les coureurs de l’escalade devant 
un feu de cheminée au Cercle de la Terrasse, ou encore à la création de 
notre très beau site web qui a modernisé notre communication, à 
la collaboration avec les préfets qui a renforcé notre présence auprès des 
parents et des élèves, et, grande fierté, à l’épanouissement de FloVert, un 
projet qui reflète si bien nos valeurs d’engagement en tant que citoyen 
responsable. Sans oublier notre newsletter et notre compte Instagram, qui 
ont permis de donner encore plus de visibilité à notre action, et bien sûr, 
le soutien à l’aumônerie, qui m’a personnellement toujours tenu à cœur. 

Évidemment, toutes mes idées, souvent générées dans le bureau de 
l’irremplaçable Nicolas Stettler n’ont pas pu être réalisées … Je n’ai pas 
réussi à faire atterrir le Père Noël en hélicoptère dans la cour, ni à amener 
des chameaux pour le marché de Noël pour les rois mages, ni même 
à faire jouer du cor des Alpes à M. Nicoulaud ou faire une chorégraphie 
kpop tous les professeurs. Mais… nous avons tout de même réussi à filmer 
Monsieur le Directeur dans un cut-out de lutin de Noël, à déguiser M. 
Béhar en Boy George et M. Noël en Freddie Mercury ! Et rien que pour ça, 
je pense pouvoir partir avec un immense sourire. 

Ce qui restera gravé dans ma mémoire à jamais, ce sont les 
remerciements chaleureux des parents et des professeurs lors de notre 
soirée des 40 ans de l’APEF. Ce fut un moment d’émotion intense, un vrai 
rassemblement de toute la communauté florimontaine, élèves, parents, 
enseignants, personnel, famille, une reconnaissance précieuse qui m’a 
profondément touchée. J’attends désormais la fête des 50 ans de 
l’association, et vous pourrez choisir mon déguisement! 

Personellement, je suis particulièrement très fière d’avoir pu soutenir de 
nombreux jeunes florimontains dans la mise en place de leurs projets 
humanitaires. Depuis les projets Junior Entrepreneur, les collectes de 
vêtements, jusqu’aux collectes de fonds pour aider ceux dans le besoin, les 



jeunes florimontains sont une vraie source d’inspiration et je suis confiante 
qu’avec de tels jeunes, nous allons vers un monde meilleur! 

À vous, chers parents, chers parents-délégués, merci pour votre soutien, 
votre implication, chaque coup de main donné, chaque message 
d’encouragement. Vous êtes l’âme de cette association et souvenez-vous 
que ce comité s’est engagé dans ce bénévolat pour vous. 

Bien sûr, rien de tout cela n’aurait été possible sans une équipe formidable, 
la dream team du Comité APEF 24-25 que je remercie encore 
chaleureusement. 

Je suis ravie du nouveau Comité de l’APEF 25-26 qui, j’en suis certaine, 
continuera à faire grandir l’APEF avec de multiples projets et actions pour 
notre communauté. La nouvelle présidente, Madame Alice Hermé 
Dworianyn saura donner à l’APEF une impulsion nouvelle, en toute 
continuité. Un immense merci à elle d’avoir accepté de reprendre le 
flambeau! 

Je vous souhaite à tous un très bel été et n’hésitez-pas à rejoindre l’APEF! 

Bien à vous, 

 

Gaëlle Gagnet-Ham 

 

 


